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 皆さん、今日は。 

 まず、本日のゲストをご紹介します。広島県議会議長の中本隆志様です。 

 三次ロータリークラブに、ようこそおいで下さいました。JC時代に三次との交流を

通じ、当クラブに多くの友人がおられ、そうした縁で本日卓話を頂戴することとなり

ました。どうぞよろしくお願い致します。 

中本議長は1995年、広島県議会議員に初当選され、2019年５月、第67代広島県議会議長に就任されま

した。通算して、これまで27年間、県議を務められ、県議会における重責を担ってこられました。現

在、自民党広島県連の会長代理でもあります。 

本日は、現今の政治情勢について、議長の思いを聞かせていただくことになっており、お話の後半で

は質問タイムを設けていただけるとのことですので、何卒よろしくお願い致します。 

さて、政治情勢といえば、昨日のニュースでは岸田総理大臣も「政治と金」の問題が出てきました。

文春オンラインによると、去年10月の衆議院議員選挙の選挙運動費用報告書に、宛名や、但し書きが空

白のままの領収書が94枚提出されていたと伝えています。岸田総理は「一部に不十分な点があった。今

後こういうことが無いようにする。出納責任者の確認ミスだ」と答えています。また、辞任した寺田氏

に代わって就任した松本総務大臣も「政治と金」の問題が指摘されています。松本大臣は国会本会議中

に居眠りをしていたことも指摘され、印象が悪化しています。これまでは疑問が出ていなかった案件

が、針小棒大に語られていると指摘する人もいますが、いったい、この「政治と金」の問題を、どう考

えるべきなのでしょうか？ 

 また、大きな課題となっている「統一教会問題」では、中本議長は、今年９月５日の記者会見で、

「自民党所属の県議と広島市議、合わせて17人が世界平和統一家庭連合と接点がある」ことを認め、

「本人が説明すべき」との判断を示しておられます。きょうはじっくりと、中本議長のお話をお聞きし

たいと思います。 

 本日の例会が、皆様にとって、政治参加や投票行動へのあり方を再確認するきっかけになるよう願

い、本日のご挨拶といたします。よろしくお願い致します。ありがとうございました。 

会 長 挨 拶 ： 新 宅 冨 士 夫 



【ゲスト】 広島県議会議長 中本 隆志様 

【点 鐘】 新宅 冨士夫 会長  【ソング】 「君が代」「我等の生業」 

委 員 会 報 告 

例   会   次   第 

第2708回（11月10日）の出席報告 第2710回（11月24日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 27 0 0 72.97％ 38 33 5 86.84％ 

（ ）内はオンライン参加者数 出 席報告：荻 原  治  部会長 

・佐藤会員（ゴルフ同好会） 

 先だって、副会長杯・新入会員歓迎のゴルフコンペを行い、優勝者の表彰をさせていただきます。今回

は、青山会員が優勝されました。 

・増田会員（ロータリー情報部会） 

 本日、18：30より森新さんで新入会員セミナーを開催いたします。よろしくお願いいたします。 

【2022-23年度 副会長杯および新入会員歓迎杯】 

◇ 日 時 ： 2022年11月19日(土) 9：45INスタート 

◇ 場 所 ： 千代田ゴルフ俱楽部 

  優勝 青山会員、準優勝 石井会員、３位 天野会員 



プログラム：ゲスト卓話 

S A A 報 告 ： 石 井 浩 彦  Ｓ Ａ Ａ 

    スマイル                           計11､000円  

氏   名  内            容  

天野 芳明 

 

青山 真治 

藤原 博已 

石田 光司郎 

 

菅原 暢之 

柘植 雅寛 

 

 

本人誕生月 

本日は念願の中本議長様を、お招きできて大変嬉しく思っております。どうぞ、よろしくお願い

致します。 

副会長杯兼新入会員歓迎ゴルフ大会で優勝させていただきました。ありがとうございます。 

たまに出席をして会員出席者名のボードひっくり返しました。石井SAAすみませんでした。 

中本議長様、公務で大変お忙しい中、当クラブにお越しいただいてありがとうございました。楽

しい講話をよろしくお願いします。 

中本隆志先生、本日はよろしくお願い致します。 

中本県議会議長様、本日は卓話ありがとうございます。出席かなわぬ次第で残念です。

我々、飼料高騰にあえぐ畜産業界にも県の予算を援助いただきありがとうございます。今後と

もよろしくお願いいたします。 

水本行亮（11.24） 

広島県議会 

議長 中本 隆志様 


